

*Ich komm, weiss nit woher,
ich bin, ich weiss nit wer,
ich leb', weiss nit wie lang,
ich sterb' und weiss nit wann,
ich fahr', weiss nit wohin:
Mich wundert, dass ich fröhlich bin.*



*Da mir mein Sein so unbekannt, geb' ich es ganz in Gottes Hand. –
Die führt es wohl so her wie hin, mich wundert's, dass ich noch traurig bin.*

Ludwig Thoma

Nach einem letzten Weihnachtsfest im Rahmen seiner Familie ist

Jürg Bleiker

am 28. Dezember 2025 von uns gegangen.

Mit seinen Weisheiten, seinem Humor, seiner Hilfsbereitschaft und seiner Lebensfreude wird er uns weiterhin in unseren Erinnerungen begleiten. Wir werden meinen Ehemann, unseren Vater und Grandad aber auch wahnsinnig vermissen.

Die Trauerfamilie

Teresa Bleiker

Verena und Luis Gonzalez, mit Lauren und Matthew

Gregory und Susanne Bleiker, mit Benjamin, Julia und Oliver

Verwandte und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Freitag, 9. Januar 2026, um 11.00 Uhr
in der Kirche St. Laurentius Oberkirch, Frauenfeld statt.